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Aperçu candidat / Candidate Overview

	Candidature en tant que
Application as
	     

	Réf. Annonce
Request-No.
	     
	Date
Date
	     



	Nom
Last name
	     
	Prénom
First name
	     

	No. de portable
Mobile phone
	     
	E-mail
Email
	     

	Année de naissance
Year of birth
	     
	Lieu d‘origine* / Pays
Home town / Country
	     

	Nationalité
Nationality
	     
	

	Permis de travail actuel 
Current work permit
	|_| aucun / None
	|_| L
	|_| B
	|_| C
	|_| G

	Avez-vous des éléments enregistrés au casier judiciaire?
Are there any entries in your criminal record
	|_| Oui / Yes
	|_| Non / No

	Avez-vous des poursuites en cours
Do you have any curren debt collection register entries
	|_| Ja / Yes
	|_| Nein / No

	Disponibilité
Availability
	|_| immédiate / immediately
	|_| dès le / starting:
	DD.MM.YYYY
     

	Absences prévues
Planned absences
	Vacances /Holidays
[bookmark: Text7]Du - au / From-to: 
     
	Service militaire / Military Service
Du - au / From-to: 
     
	Formation / Training
Du - au / From-to: 
     


	Actuellement employé 
Currently employed
	|_| Oui / Yes
	|_| Non / No

	Si oui, délai de préavis
If yes, notice period
	     

	Taux d’occupation désiré
Desired workload in %
	     %

	Quel type de contrat préférez-vous?
Which type of contract would you prefer?
	|_| Emploi à durée indéterminée /
Steady employment
	|_| Emploi temporaire / 
Temporary employment
	|_| Contrat de services / 
Own company




	Le poste concerné m'a également été proposé par un autre fournisseur.
The described vacancy has also been offered to me by another provider.
	|_| Oui / Yes
	|_| Non / No

	Mon CV peut être ajouté au BdU Career-Talent-Pool et peut être utilisé pour d'autres emplois pertinents jusqu'à nouvel ordre.
My CV may be added to the BdU Career-Talent-Pool and may be used for other relevant jobs until further notice.
	|_| Oui / Yes
	|_| Non / No




Protection des données:
J'accepte par la présente le traitement des données personnelles conformément à la déclaration de protection des données de BdU et donne mon consentement explicite au fait que les données que j'ai fournies ainsi que mes documents de candidature soient stockés pour un traitement ultérieur par BdU Consulting AG. J'accepte également que mes documents de candidature avec photo soient mis à la disposition des clients en Suisse pendant le processus de candidature. J'ai également été informé que, conformément à la loi sur la protection des données, j'ai le droit de révoquer à tout moment mon consentement à l'enregistrement de mon CV dans le BdU Career-Talent-Pool par un court e-mail ou une lettre. Mes données seront alors immédiatement supprimées, dans la mesure où cela ne contredit pas l'obligation de conservation ou une autre législation suisse. Les CV du BdU Career-Talent-Pool seront supprimés tous les 2 ans.


Data protection:
I hereby accept the processing of personal data in accordance with the BdU-Privacy Statement and give my explicit consent to the fact that the data provided by myself as well as my application documents will be stored for further processing by BdU Consulting AG. I do also agree, that my application documents with photo will be made available to the customers in Switzerland for the time of the application process. I was also informed that according to the Data Protection Act I have the right to revoke my consent to the inclusion of my CV in the BdU Career-Talent-Pool at any time with a short e-mail or letter. My data will then be deleted immediately, provided this does not contradict the storage obligation or other Swiss legislation. The CV's in the BdU Career-Talent-Pool will be deleted all 2 years.




	Lieu, Date
Location, Date 
	[bookmark: _GoBack]     
	
	

	Nom du candidat
Name of candidate 
	     
	
	
Signature
Signature


Merci de nous renvoyer ce formulaire dûment complété et signé à jobs@bdu.ch 
Please send the filled in and signed form to jobs@bdu.ch 
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